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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1305/2019 )

Eingereicht am 08.05.2019 um 11:06 Uhr.

Baumersatzpflanzungen Herrenhäuser Straße

Auf unsere Anfrage vom 04.03.2019 wurde berichtet, dass an der Herrenhäuser 
Straße die fehlenden Bäume durch Gingkobäume ersetzt werden sollen .
Wir fragen die Verwaltung:
1. Welche Gründe sprechen für diese Baumart ?
2. Warum werden keine heimischen Arten bevorzugt?
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